
15. August 2017  

Liebe Frau Muhmenthaler 

 
Danke der Nachfrage. 
Laurel geht es sehr gut. Er ist ein kleines 
Schlitzohr. Wir alle haben grosse Freude an ihm. 
Er gehört einfach dazu. Ein Leben ohne ihn 
könnten wir uns kaum mehr vorstellen. 
Aktuell gibt es nicht so viele Fotos: Er posiert 
nicht sehr gerne vor der Kamera... 
 
Freundliche Grüsse 
Patrizia Rohrer 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


